

ZULMA VÁSQUEZ ROMERO

ASISTENTE EJECUTIVA



Zulma M. Vásquez Romero es una persona responsable y enfocada, con una genuina pasión por ayudar a quienes lo necesitan y por promover la igualdad de derechos. Cree firmemente en el aprendizaje continuo como herramienta de crecimiento personal y profesional, y se caracteriza por su deseo constante de involucrarse, crecer y aportar valor en todo lo que hace.

Posee un Bachillerato en Administración de Empresas de la Universidad del Sagrado Corazón, con concentraciones menores en Mercadeo y Psicología. Actualmente culmina una Maestría en Psicología Industrial-Organizacional en la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras, encontrándose en proceso de defensa de tesis, enfocada en el liderazgo femenino.

A nivel profesional, se ha desempeñado como asistente ejecutiva y administrativa en diversas organizaciones del sector público y privado. Su experiencia incluye la gestión administrativa, coordinación de agendas y reuniones, manejo y control de documentación, redacción de comunicaciones oficiales, seguimiento a procesos internos y coordinación interdepartamental, así como apoyo directo a niveles ejecutivos. Esta trayectoria le ha permitido adaptarse con facilidad a distintos contextos organizacionales, normativas y ritmos de trabajo. Se distingue por su comunicación clara, manejo eficiente de prioridades y apoyo directo a la toma de decisiones gerenciales, desempeñándose con precisión, confidencialidad y proactividad en entornos dinámicos y exigentes.

Su motivación para formar parte de la APPR surge del interés genuino de aportar su experiencia desde adentro de la organización, apoyando la gestión y coordinación para que los proyectos y decisiones estratégicas se ejecuten de manera eficiente. Asimismo, le inspira contribuir al fortalecimiento de la comunidad profesional, promoviendo la colaboración y la excelencia en la gestión administrativa.

Desde su rol como Asistente Ejecutiva, le interesa impulsar el liderazgo inclusivo y el desarrollo profesional, particularmente para mujeres y grupos subrepresentados, aumentar la visibilidad e impacto de la Junta y promover iniciativas que fortalezcan la evolución del liderazgo femenino y la cultura organizacional.

Fuera del ámbito profesional, disfruta compartir con su familia, valorar sus espacios personales, salir a pasear y pasar tiempo con su abuela, experiencias que considera profundamente significativas. A nivel personal, se identifica por su compromiso con el aprendizaje continuo, el crecimiento de los demás, la empatía y la colaboración. Una idea que la representa es: "La organización y la empatía son la base de cualquier trabajo bien hecho: cuando todo fluye con orden y respeto, los resultados llegan solos."